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— Петр I понял, что без выстро�
енной системы правоохранитель�
ных органов невозможно создать
сильное централизованное госу�
дарство, — подчеркнул в своем вы�
ступлении Е.С. Строев. — 285 лет
назад  в России была создана про�
куратура — "око государево". С тех
пор это ведомство пережило мно�
гие невзгоды и реорганизации.
После 1991 года, когда развалива�
лась страна, прокуратуру хотели за�
крыть. Нам пришлось бороться за
ее сохранение. Сегодня прокурату�
ра вновь является одним из важней�
ших правоохранительных ведомств.

Недавно к нам приехал новый про�
курор области Сергей Дмитриевич
Воробьев. Я уверен, что он будет
достойно служить, создавать систе�
му борьбы с коррупцией, взаимо�
действуя с силовыми и граждански�
ми структурами. Мы бы хотели, что�
бы у нас в области сложилась не
просто служба, а настоящая семья
прокуроров. 

Губернатор поздравил всех работ�
ников прокуратуры с профессио�
нальным праздником, пожелал успе�
хов в их работе на благо государства.

Прокурор Орловской области 
С.Д. Воробьев рассказал об истории,

сегодняшнем дне  и задачах органов
прокуратуры.

— Наши основные усилия сегодня
объединены на шести главных направ�
лениях, — отметил С.Д. Воробьев. —
Это правозащитная функция; сопро�
вождение реализации приоритетных
национальных проектов; повышение
координации правоохранительных ор�
ганов в борьбе с преступностью и уси�
ление законности при проведении
следствия и дознания; борьба с кор�
рупцией; углубление международно�
правового сотрудничества; проведе�
ние политики прозрачности и откры�
тости в деятельности прокуратуры.

Лучшие работники прокуратуры
области получили грамоты Генераль�
ного прокурора России, прокурора
Орловской области, губернатора,
областного Совета народных депута�
тов, мэрии и горсовета Орла. 
В.В. Денисовой указом Президента
России было присвоено звание "За�
служенный юрист РФ".

Работников прокуратуры поздра�
вили ветераны ведомства. А в завер�
шение встречи для участников тор�
жественного собрания был дан
праздничный концерт.

Елена ПРЕСНЕЦОВА.
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ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

Дмитровск

ВПЕРЁД, 

ДРУЖИНА!
По примеру областного
центра и некоторых райо�
нов Орловщины в Дмит�
ровске решено воссо�
здать оперативный отряд
дружинников. 

Комнату для пункта охраны
общественной безопасности
предложено выделить в зда�
нии Дома культуры. Начальник
Дмитровского РОВД Л.В. Ма�
кешин считает, что усилий од�
них только штатных сотрудни�
ков милиции явно недостаточ�
но для поддержания порядка
на улицах города. Леонид Вик�
торович предложил руководи�
телям местных предприятий и
организаций создавать дружи�
ны в своих коллективах, а доб�
ровольцев поощрять дополни�
тельными днями к отпуску.

(Продолжение подборки 
на 2�й стр.).

ИВАНОВО СТАНЕТ

ГОРОДОМ 

ЖЕНИХОВ?
Иваново рискует превра�
титься из города невест в
город женихов. Это свя�
зано с тем, что в Иванов�
ской области в послед�
ние годы мальчиков рож�
дается намного больше,
чем девочек. 

Так, за минувший год в об�
ласти мальчиков появилось на
свет почти на 200 больше, чем
девочек. Эта тенденция фик�
сируется уже несколько лет
подряд. К примеру, в 2005 году
мальчиков в регионе родилось
на 5,5% больше, чем девочек.
"Возможно, лет через 15 Ива�
ново будут называть городом
женихов, а не городом невест,
как сейчас", — отметила на�
чальник Ивановской регистра�
ционной службы региона Зем�
фира Мамедова.

(Продолжение подборки 
на 8�й стр.).

В МЕТРО 

НОВЫЕ БИЛЕТЫ
Московский метрополитен
начинает первый этап пе�
рехода с бумажных биле�
тов с магнитной полосой на
бесконтактные. С 20 янва�
ря вводятся в обращение
новые проездные докумен�
ты на 10, 20 и 60 поездок. 

Стоимость бесконтактных
билетов будет соответствовать
стоимости аналогичных ма�
гнитных билетов, действующих
в Московском метрополитене.
Правила пользования новыми
билетами подобны правилам
для бесконтактных смарт�карт,
сообщает пресс�служба мет�
рополитена. До окончательно�
го перехода на бесконтактные
билеты параллельно с ними
будут находиться в обращении
и привычные бумажные. 

(Продолжение подборки 
на 7�й стр.).

НОВОСТИ ЦФО

"Отсутствие здоровья —
это отсутствие фундамента
любого народа", — сказал во
время встречи губернатор. У
больного народа не будет
здорового потомства, а боль�
ное потомство не построит
счастливое будущее. А ведь
сегодня даже самые страш�
ные заболевания удачно изле�
чиваются на ранних стадиях.
Для этого их надо вовремя об�
наружить.

В этом плане губернатор
высказал ряд претензий. На�
пример, почему такое совре�

менное оборудование, как ма�
гнитно�резонансный  томо�
граф, приобретенный за боль�
шие деньги, два года практи�
чески простаивает? Почему
врачи не проявляют активнос�
ти в желании стажироваться в
крупных столичных клиниках?
Почему на станции перелива�
ния крови нет запаса донор�
ских компонентов крови? Но в
целом в своих выступлениях
медики говорили об успешной
реализации национального
проекта.

(Окончание на 2�й стр.).

КАК РЕАЛИЗУЕТСЯ 
НАЦИОНАЛЬНЫЙ 

ПРОЕКТ?
В понедельник в областной администрации

состоялась встреча губернатора Е.С. Строева

с главными врачами районных и городских

больниц. Основной темой обсуждения была

реализация национального проекта

"Здоровье".

В "ПОЛКУ" АСПИРАНТОВ
ПОПОЛНЕНИЕ

25 января в 14.00 в здании ме�
дицинского института ОГУ со�
стоится посвящение в аспиран�
ты молодых ученых. Это меро�
приятие впервые соберет всех
аспирантов�первокурсников
Орла.

Из восьми государственных вузов
областного центра на торжественное
мероприятие в мантиях и шапочках
магистра придут около 270 аспиран�
тов, чтобы произнести символичес�

кую клятву и пропеть традиционный
гимн. Каждое учебное заведение бу�
дет представлять короткий фильм о
вузе, ректоре и научных школах. За�
тем состоится концерт, подготовлен�
ный силами аспирантов. Встреча
всех молодых ученых областного
центра завершится уже без мантий
"научной" дискотекой. 

На "посвящении" будут присут�
ствовать ректоры вузов и проректо�
ры по научной и учебной работе.

КОНКУРС ДЛЯ МИЛЫХ ДАМ
Приближается Международный
женский день 8 Марта, и СМИ
города Орла решили преподне�
сти всем прекрасным дамам
свой подарок. ИА   Инфо�Сити
(сайт   www.InfoOrel.ru)   совме�
стно   с газетами "Орловская
правда", "Компас" объявляют о
начале конкурса "Наши пре�
красные женщины".

В конкурсе определено 6 номина�
ций: "Моя умница дочка", "Моя замеча�
тельная сестра", "Моя любимая девуш�
ка", "Моя красавица жена", "Моя до�
брая мама", "Моя ласковая бабушка".

С 17 января по 17 февраля при�
шлите свою фотографию или фото�
графию своей дочки, сестры, девуш�
ки, жены, мамы, бабушки на e�mail:
8marta@InfoОrel.ru или по почте 
по адресу: г. Орел, ул. Брестская, 6,
газета "Компас". Не забудьте напи�
сать, как зовут участницу, чем она ув�
лекается, что любит, обязательно
укажите свой адрес, контактный те�
лефон и номинацию, в которой будет
участвовать фото.

А с 18 января по 6 марта все фо�
тографии будут представлены для
открытого голосования на сайте
www.InfoOrel.ru. Также проголосо�
вать за понравившееся фото пре�
тендентки можно следующим обра�
зом: в каждом номере газеты "Ком�
пас" будут напечатаны специальные
купоны. Вырежьте их, напишите имя
и фамилию участницы конкурса и
отправьте в редакцию газеты. Ваш
голос будет учтен при подведении
итогов.

Участницы, набравшие большее
количество баллов в каждой из номи�
наций, получат ценные призы и по�
дарки.

ПОЛВЕКА ВМЕСТЕ
Мы не раз писали о том, что на
Орловщине сохранилась тради�
ция чествовать супружеские па�
ры, прожившие вместе
полвека. На днях в Дмитров�
ском отделении ЗАГС впервые
произошло подобное торжест�
венное мероприятие — чество�
вали семью Пилич. 

Надежда Алек�
сандровна и Три�
фон Георгиевич
Пилич познакоми�
лись в Ташкенте,
прожили долгую и
сложную жизнь  (ему — 75 лет, ей —
74 года), но никогда не унывали, со�
хранили нежную любовь друг к другу,
воспитали двух дочерей. У юбиляров
теперь пять внуков и две правнучки. В
1995 году они переехали в деревню
Хальзево Плосковского сельского по�

селения Дмитровского района к до�
чери.

В районном отделении ЗАГС их
ждали праздничная обстановка, сим�
волическая роспись и обмен кольца�
ми. Сотрудники центра социальной
защиты и глава Плосковского сель�
ского поселения пришли поздравить
юбиляров, вручили им цветы и по�
дарки.

РАСТЁТ СТОИМОСТЬ 
РОДОВОГО СЕРТИФИКАТА 

Стоимость родового сертифи�
ката, выдаваемого будущим
мамам в рамках приоритетного
национального проекта "Здоро�
вье", с 1 января 2007 года уве�
личена с 7 до 10 тысяч рублей.
Об этом заявил журналистам
министр здравоохранения и со�
циального развития РФ Михаил
Зурабов. 

Теперь в программе помимо жен�
ских консультаций и роддомов будут
участвовать и детские поликлиники.
В родовой сертификат включается
третий талон, который по решению
женщины будет передаваться в ту
детскую поликлинику, где ребенок
станет наблюдаться в течение перво�
го года жизни.

В Фонде социального страхования
пояснили, что женщины, которые
ждут рождения малыша в январе, не
должны беспокоиться из�за того, что
у них в бланках родовых сертифика�
тов, выданных в 2006 году, нет тало�
на на оплату услуг поликлиник — тре�
тий талон будет им выдаваться до�

полнительно.
Также не стоит беспокоиться и тем

мамам, которые по каким�то причи�
нам не имели родового сертификата
— и без него детские поликлиники
будут оказывать все необходимые
услуги.

По словам Михаила Зурабова,
благодаря введению родовых сер�
тификатов количество женщин, ко�
торые встают на учет в женских
консультациях на ранних сроках бе�
ременности, увеличилось на 10%.

На приобретение современного
медицинского оборудования для уч�
реждений родовспоможения страны

из федерального бюджета в 2007 го�
ду будет выделено около 2,5 милли�
арда рублей.

"ГАММА" 
ОБНОВИЛА ПРОИЗВОДСТВО

На орловском предприятии по

производству чулочно�носоч�

ных изделий "Гамма" продол�

жается модернизация. Недавно

сюда поступила очередная пар�

тия вязальных машин итальян�

ских фирм "Лонати" и "Санджа�

комо". Причём если с первой

фирмой орловцы сотрудничают

почти 16 лет, вторая — новый

партнёр орловского производи�

теля. 

Закупленное оборудование позво�
лит расширить объём и ассортимент
выпускаемой продукции. Новые вя�
зальные машины имеют электронную
систему управления. Для её настрой�
ки 18 января в Орёл приедут специа�
листы из Москвы и Италии.  

Кроме того, на итальянском обо�
рудовании значительно упрощена си�
стема перезаправки пряжи, имеется
возможность применять новые виды
сырья и совершенствовать техноло�
гию производства.

Напомним, последнее обновление
производства на "Гамме" было ровно
год назад. Тогда предприятие приоб�
рело 10 вязальных машин "Лонати" и
"Колозио". 

Информагентство 

"Орловской правды".

В конце 2006 года Совет Федерации боль�

шинством голосов одобрил Федеральный за�

кон "О развитии сельского хозяйства". Проект

закона был принят накануне Госдумой, кстати,

после бурных дебатов. Теперь, чтобы вступить

в силу, документ должен быть подписан главой

государства.

Председатель аграрного комитета Госдумы

Геннадий Кулик, выражая мнение большинства

в нижней палате парламента, подчеркнул, что

главным достоинством документа являются не

только четко обозначенные вопросы развития

производства, но и социального обустройства

деревни. 

(Окончание на 2�й стр.)

Воронежскую историко�культурную

энциклопедию, подготовленную под общей

редакцией известного краеведа и библиофила

О.Г. Ласунского при поддержке управления

культуры и туризма Воронежской области, 

с уверенностью можно назвать главным изданием

региона, вышедшим в минувшем году.

(Окончание на 8�й стр.).

«ОКО ГОСУДАРЕВО» 
ЗАЩИЩАЕТ ИНТЕРЕСЫ СТРАНЫ

ГОСПОДДЕРЖКЕ АПК — 
СИЛУ ЗАКОНА

ПОДАРОК КРАЕВЕДАМ
ЧЕРНОЗЕМЬЯ

ЗАКОН КОММЕНТИРУЕТ ПАРЛАМЕНТАРИЙ
В СТРАНЕ И МИРЕ

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ

КОЛЛЕГИЯ ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
15 января 2007 г. № 7
г. Орел

Об утверждении Положения о порядке
извещения о начале, этапах и окончании
производства работ по строительству,
реконструкции, капитальному ремонту
объектов капитального строительства.

В целях реализации положений частей 5, 6 статьи 52 Градо�
строительного кодекса Российской Федерации, определения
порядка извещения Службы по государственному строитель�
ному надзору Орловской области о начале, этапах и окончании
производства работ по строительству, реконструкции, капи�
тальному ремонту объектов капитального строительства на
территории Орловской области КОЛЛЕГИЯ ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Утвердить прилагаемое Положение о порядке извещения
о начале, этапах и окончании производства работ по строи�
тельству, реконструкции, капитальному ремонту объектов ка�
питального строительства (далее — Положение).

2. Установить, что к отношениям, возникшим до момента
принятия настоящего постановления, Положение применяет�
ся в части, предусматривающей обязанность субъектов строи�
тельной деятельности извещать о сроках завершения этапов
производства работ, окончании работ по строительству, рекон�
струкции, капитальному ремонту объектов капитального стро�
ительства.

3. Опубликовать Положение в газете «Орловская правда».
4. Контроль за исполнением постановления возложить на

заместителя Председателя Коллегии, руководителя Департа�
мента строительной и жилищно�коммунальной политики обла�
сти  Е.Н. Вельковского.

Председатель Коллегии Е.С. СТРОЕВ.

7�я стр.

В ГОРОДАХ 

И РАЙОНАХ ОБЛАСТИ
Вчера в Орловской

региональной академии

государственной службы

состоялось торжественное

собрание, посвященное

Дню работников

прокуратуры. 

В нем приняли участие

губернатор Орловской

области Е.С. Строев,

председатель областного

Совета народных депутатов

Н.А. Володин, депутат

Государственной Думы 

от Орловской области 

И.Я. Мосякин, заместители

губернатора, руководители

администрации Орла,

руководители 

силовых структур.

НОВЫЕ КНИГИ

Распоряжением губернатора Орловской области № 1�рк от
11.01.2007 г. освобожден от занимаемой должности первый за�
меститель губернатора и председателя коллегии Орловской об�
ласти И.В. Сошников.

РАСПОРЯЖЕНИЕ ГУБЕРНАТОРА


